



CVJM

Das Leitbild

der Leitungsebene des CVJM-Westbundes

CVJM-Westbund: die vielseitige Form der christlichen Verkündigung entdecken, fördern und vermitteln

Die Leitungsebene des CVJM-Westbundes besteht aus dem Gesamtvorstand, dem Vorstand und dem Kreis der Bundessekretäre und Bundessekretärinnen.

Der CVJM-Westbund ist als christlicher Jugendverband Teil der weltweiten CVJM-Bewegung.

Die Pariser Basis ist die Grundlage der CVJM-Arbeit.

Sie bestimmt den Auftrag des CVJM und prägt die Form der Arbeit.

Als Leitungsverantwortliche dieses christlichen Jugendverbandes
... leben wir in einer persönlichen Beziehung zu Jesus Christus.
... entdecken, fördern und vermitteln wir vielseitige Formen der Verkündigung.
... arbeiten wir überkonfessionell.

Als Leitungsverantwortliche dieses christlichen Jugendverbandes
... sind wir »nah dran« an jungen Menschen.
... beteiligen wir junge Menschen an Entscheidungen im CVJM.
... leben wir eine Kultur des Vertrauens und Zutrauens,
die junge Menschen ermutigt und befähigt, Verantwortung zu übernehmen.
... engagieren wir uns gesellschaftlich für junge Menschen.
... schätzen wir die Mithilfe älterer Mitarbeitender.

Als Leitungsverantwortliche dieses christlichen Jugendverbandes
... verbinden, vertreten und fördern wir die Kreisverbände und Vereine.
... haben wir ein vielfältiges und qualifiziertes Begegnungs- und Bildungsangebot in unseren Häusern, bei zentralen Veranstaltungen und in Kreisverbänden und Vereinen.
... sind wir ehrenamtlich und hauptamtlich Mitarbeitende,
die kooperativ zusammenarbeiten.

Als Teil der weltweiten CVJM-Bewegung
... sind wir ein eigenständiges Werk, das als Mitglied des CVJM-Gesamtverbandes in Deutschland mit den anderen Mitgliedern verbunden ist.
... sind wir in allen zuständigen Gremien durch qualifizierte und motivierte ehrenamtlich und hauptamtlich Mitarbeitende vertreten.
... sind wir besonders durch unsere internationalen Partnerschaften mit der weltweiten CVJM-Gemeinschaft verbunden.

